

# 育成研究部会

所属構成人員

現在員 41 名

活動内容	<p>&lt; 目的 &gt; 青少年を対象にした世代間・地域間の交流事業を開催し、新たな体験や気づきの機会を提供することで、青少年の健全な心の醸成に寄与することを目的に活動しています。</p> <p>&lt; 定例部会 &gt; 毎月第一水曜日19時から開催。新型コロナウイルスの感染状況により8月はZoomによるオンラインで実施しました。</p> <p>&lt; 協議会活動 &gt; ◆わんぱくフェスティバル 11月13日(日)：県立保健福祉大学 おまつり広場の『射的』と、体育館で『紙飛行機』を出店しました。</p> <p>&lt; 部会活動 &gt; ◆第15回 中学校対抗ウォークラリー 12月11日(日)：北下浦中学校区 テーマ『光る海、風薫る丘、牧水ゆかりの地を歩く』 参加16校30チーム117名、北下浦海岸と長沢村岡公園のゲームでは津久井浜高等学校の生徒さんにも、お手伝いいただきました。</p>
------	--

活動紹介	<div style="border: 2px solid blue; padding: 5px;"> <p style="text-align: center;"><b>わんぱくフェスティバル</b></p> <div style="display: flex; justify-content: space-between;"> <div style="width: 45%;">  <p style="text-align: center;">✪ おまつり広場『射的』✪</p> </div> <div style="width: 45%;"> <p>『射的』は初めての試みでしたが子どもたちには、とても喜んでいただけたようです。景品がなくなっても遊んでいた子もいました。</p> <p>『紙飛行機』も好評で、人数制限のため体育館が広く使えて、できあがった飛行機を、おもいきり飛ばせました。</p> </div> <div style="width: 45%; text-align: right;">  <p style="text-align: center;">✪ 紙飛行機 ✪</p> </div> </div> </div> <div style="border: 2px solid blue; padding: 5px; margin-top: 5px;"> <p style="text-align: center;"><b>中学校対抗ウォークラリー</b></p> <p>昨年は開催直前で感染状況が悪化し中止となりましたが、今開催することが出来ました。風が強くて寒い日でしたが、子どもたちに楽しんでいただきました。またゲームをお手伝いいただいた津久井浜高校の生徒さんも、私たちスタッフも楽しかったです。好評の『カレー』を提供できなかったのが心残りです。</p> <div style="display: flex; justify-content: space-between;"> <div style="width: 45%;">  <p style="text-align: center;">✪ ウォークラリー『選手宣誓』✪</p> </div> </div> </div> <div style="border: 2px solid blue; padding: 5px; margin-top: 5px;"> <p style="text-align: center;"><b>育成研究部会</b></p> <p>ほぼ毎回30名を超える方に出席していただきました。全体部会では、なかなか声をあげてくださる方が少ないのですが、担当別に分かれると活発に討議がされて、時間を区切っても、いつも延長となってしまいます。8～9月の部会は閉館時間の21時ギリギリまでかかりました。</p> <div style="display: flex; justify-content: space-between;"> <div style="width: 45%;">  <p style="text-align: center;">✪ 定例会の様子 ✪</p> </div> </div> </div>
------	---

一年間を振り返って	<p>★一年を振り返り、活動はわからないことの連続でした。今もわからないことだらけです。やるべきことを理解して少しずつ前進したいと考えています。来年度もよろしく願います【長井】山田 春臣(新任)</p> <p>★ウォークラリーは天候もよく参加者の笑顔や笑い声が校庭中に在り大人も子どもも楽しめたイベントでした。各担当のコース、ゲーム、クイズ、本部など楽しく活動できたと感じます。学校関係者、関係スタッフの皆さん有難うございました【副部長・岩戸】長瀬 浩幸</p> <p>★今年もまた沢山の『素晴らしさに』出会えました。活動を通して、いつも子どもたちの笑顔は、美しく眩しく輝いています。育成部会の皆様も、いつも積極的に行動し、とても心強いです。そして何よりもこの一年間、みんな楽しく活動することができました【部長・大矢部】高橋 牧生</p>
-----------	---